



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 18 mai 2024
- Cavité / zone de prospection : **CAF 159**
- Massif **Vallon de la Fauge**
- Personnes présentes **Nicolas Baudier, Alexis Delanoë, Jean-François Gaucher, Jean Héraud, Pierre Verdier, Jeff Wade, Nicolas Baudier et Cathy**
- Temps Passé Sous Terre : 5h45
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Désobstruction**
- Rédacteur **Alexis DELANOË**

Arrivé de Pierre, Jeff et Alexis vers 9h30 au parking du Clot. Jef et Jean sont déjà là. Nicolas et Cathy nous rejoignent. Nous nous préparons rapidement, car de la pluie est annoncée vers 18h, et nous souhaitons être de retour au parking avant celle-ci.

Sur le chemin nous faisons un arrêt proche du trou du serpent. Nicolas y avait repéré un éboulement qui, selon lui pourrait être intéressant d'explorer. Le grand débat est lancé : est-ce que ce tas de cailloux pourrait cacher une entrée ? Le chantier semble titanesque, pour une récompense peu certaine. Nous faisons donc une petite battue de 10 min pour explorer les environs, sans rien trouver de probant. Il semble que nous ne sommes pas sur la roche mère, mais sur l'éboulis. Il faudra revenir une autre fois en nombre, pour explorer cela plus en détail. L'objectif du jour est bien le CAF159.

Nous arrivons finalement au trou vers 10h30, et entrons dedans vers 10h45. Tout le monde trouve sa place, certains creusent, d'autres font la chaîne pour transporter les seaux de gravas/terre jusqu'à la terrasse qui commence à bien se remplir. On est 7 personnes ce qui rend confortable le travail. En dessous de 5 le travail ne serait pas optimal.

Nous retrouvons le méandre d'une dizaine de centimètre d'épaisseur, perdu de vu depuis quelques séances de désobstructions, mais celui-ci n'est pas encore pénétrable. Pour le creuser nous nous retrouvons tête la première dans une pente, avec très peu d'espace pour nous bouger nos bras. Cette position nécessite même parfois d'être retenu par les pieds pour ne pas être glisser au fond.

Nicolas et Cathy nous abandonnent dans l'après-midi nous laissant seul face à nos interrogations. Est-ce que ce trou donnera quelque chose un jour ? Les plus optimistes sentent un courant d'air. Il faudra revenir quand il y aura une plus grande différence de température plus franche, pour en avoir le cœur net. Jean annonce pour la n-ième fois en n sortie : « encore deux ou trois sorties, et l'on prendra une décision » ! L'espoir est encore là, alors pourquoi abandonner maintenant ?

Nous sortons vers 16h30. Il a plu, mais Nicolas et Cathy ont gentiment confectionné un abri pour nos affaires avec une bâche. Ceci-dit, maintenant il fait beau, il est donc temps de discuter autour d'une bière et d'un thé de Jeff. Quand tout à coup, DIANTRE, nous réalisons avoir oublié de lever la sonnette. Heureusement il est 18h, pour une sonnette à 19h.

Nous rentrons tranquillement, chacun se promettant intérieurement de revenir au CAF159, car encore beaucoup du travail nous y attends.





